



Andreas Geier

Dalla progettazione all'esecuzione dell'opera d'arte, il metodo di lavoro è preciso e caratterizzato da una grande artigianalità. Le sculture sono monumentali, eleganti e contemporanee: lo scultore Andy Geier unisce tutto ciò nella sua opera artistica.

Il centro della sua arte è l'uomo in tutto il suo essere. Forme e volumi accolgono i corpi e i volti marmorei delle maestose e aggraziate sculture. Lo scultore fonde figurazione e astrazione, che porta all'incontro tra artista, materia e forma, dando vita alle sculture. Attraverso la forza creativa dell'artista, le sculture prendono vita e si dispiegano in tutta la loro bellezza e dimensione.

Nicole Ablor

Vom Entwurf bis hin zur Ausführung des Kunstwerks ist die Arbeitsweise präzise und durch viel Kunstfertigkeit geprägt. Die Skulpturen monumental, elegant und zeitgenössisch: all dies vereint der Bildhauer Andy Geier in seinem künstlerischen Schaffen.

Im Mittelpunkt seiner Kunst steht der Mensch in all seinem Sein. Formen und Volumen umfassen die aus Marmor gefertigten Körper und Gesichter der majestätisch und grazil-anmutenden Skulpturen. Dabei verbindet der Bildhauer Figuration und Abstraktion, welche in eine Begegnung zwischen Künstler, Material und Form mündet, die den Skulpturen Leben verleiht. Durch die Schöpferkraft des Künstlers erwachen die Skulpturen zum Leben und falten sich in all ihrer Schönheit und Größe aus.

From the draft to the execution of the artwork, the working method is precise and characterised by a great deal of craftsmanship. The sculptures are monumental, elegant and contemporary: the sculptor Andy Geier combines all this in his artistic work.

At the centre of his art is the individual in all his being. Forms and volumes embrace the marble bodies and faces of the majestic and graceful sculptures. The sculptor combines figuration and abstraction, which leads to an encounter between artist, material and form, giving life to the sculptures. Through the artist's creative power, the sculptures come to life and unfold in all their beauty and size.

Omaggio a Bernardette / Hommage an Bernardette / Homage to Bernardette

Marmo di Lasa / Laaser Marmor / Marble from Lasa

74 cm

